

SCANDALE LORS DES FUNÉRAILLES DE CÉSAR !
Des discours qui nous ont laissés sans voix !!

Lors des funérailles de César, on attendait le cortège, quand tout à coup, on fut surpris par l'arrivée de Brutus.

En effet, le fils adoptif de César, essaya de plaider sa cause péniblement. Il a expliqué la raison de son acte : sauver Rome de la royauté. Il a accusé César de vouloir devenir roi, une preuve d'ambition.

Rappelez-vous, lors de la cérémonie des Lupercales, Marc-Antoine, son bras droit lui avait tendu une couronne, qu'il avait refusée sous les huées du peuple. Brutus a vu ça comme un avertissement. Il prétend avoir agi par amour pour sa patrie, bien qu'il aimait César.



Après sept jours de silence, on fut tous étonnés de revoir Marc-Antoine, on croyait tous qu'il avait fui.

Sur ces paroles, il réagit et parla avec ironie : il remet en cause l'honneur de Brutus. Il rappela au peuple tout ce que César avait fait pour eux.

**Malgré les agitations,
toute la population est en
deuil.**

Réactions des passants venus commémorer César, aux discours enflammés de Brutus et Marc-Antoine :

Pierrus, 32 ans, Patricien :

« C'était le devoir de Brutus de nous éviter de nouveau une royauté ! Il a dû faire un choix difficile, j'aurais fait de même à sa place. »

Gaia, 24 ans, Plébéienne :

« César était notre dictateur, élu par le peuple ! Élu par nous-mêmes ! Nous ne devons pas cautionner cet acte ! C'est un criminel ! Il a commis une offense envers le peuple, il nous a trahis ! »

Marius, 43 ans, Patricien :

« Ce meurtre devrait être fortement puni. D'une part comme tous les meurtres, d'autre part, il s'agissait de notre gouverneur. »